



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

24%

Submission author: Yulfiana Stevani Banne
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGARUH TERPAAN FILM SEXY KILLERS TERHADAP SIKAP M...
File name: JURNAL_TAMPLATE_VANI_1_2.doc
File size: 247K
Page count: 12
Word count: 3,552
Character count: 23,167
Submission date: 15-Sep-2023 12:09PM (UTC+07:00)
Submission ID: 2166669725

SIMILARITY INDEX

Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2024, 12 (1): 43-54
ISSN Cetak 2502 – 5961, ISSN Online 2502 – 597X, ejournal.ikom.fkip.unmul.ac.id
© Copyright 2024

PENGARUH TERPAAN FILM SEXY KILLERS TERHADAP SIKAP MASYARAKAT PADA AKTIVITAS PENAMBANGAN PT. PRIMA COAL

Studi Pada Masyarakat di Kecamatan Sangatta Utara, Kalimantan Timur

Yulfiana Stevani Banne¹, Sugandi²

Abstrak

Film dokumenter *Sexy Killers* diproduksi di Indonesia oleh jurnalis Dandy Dwi Laksono dan Ucoq Suparta. Ini adalah video Ekspedisi Biru Indonesia yang terakhir yang dirilis pada channel Watchdoc Image di YouTube. Dandy mengeksplorasi aspek-aspek meragukan dalam pengelolaan sumber daya alam, khususnya di industri pertambangan, dalam filmnya *Sexy Killers*. Dandy mencakup perspektif anggota masyarakat lokal yang terkena dampak pembangunan pembangkit listrik dan lokasi penambangan batu bara di dekatnya. Tujuan dari penelitian ini adalah dengan menggunakan kuisioner dengan jumlah responden sebanyak 100 orang untuk mengetahui apakah film dokumenter *Sexy Killers* berpengaruh terhadap sikap penonton atau tidak. Masyarakat dari Kecamatan Sangatta Utara dipilih sebagai responden. Tujuan utama penelitian ini adalah untuk memastikan apakah persepsi penonton terhadap operasi pertambangan PT Kaltim Prima Coal terpengaruh dengan menonton film *Sexy Killer* tersebut. Penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif asosiatif kausal dalam penelitian ini. Penulis selanjutnya akan menggunakan program bantuan statistik atau IBM SPSS Statistics 26 for Windows untuk mengelola data yang dikumpulkan dengan menggunakan metode kuisioner. Penulis menggunakan teori agenda setting untuk melakukan hal ini, yang menyatakan bahwa publik akan memprioritaskan isu-isu yang diprioritaskan media. Berdasarkan temuan penelitian, persepsi penonton terhadap operasional pertambangan PT Kaltim Prima Coal berubah setelah menonton film *Sexy Killer* tersebut.

Kata Kunci: Terpaan Film, *Sexy Killers*, Agenda Setting, Perubahan Sikap

Pendahuluan

Sexy Killers dari Watchdoc adalah film dokumenter ke-12 dan terakhir yang keluar dari Ekspedisi Indonesia Biru. Dita dalam ulasannya (dimensipers.com) mengatakan bahwa film ini mengangkat pertanyaan penting tentang masyarakat, komunitas, dan lingkungan. Dalam klip ini, dieksplorasi proses panjang batubara menjadi sumber energi yang berguna bagi manusia. Di sisi lain, film ini menawarkan

¹Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: yulfianastevanibanne@gmail.com
²Dosen Pembimbing 1 dan staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.